

学生処分 バラバラ 東京教育大

文学部はおあづけ

移転賛成の理学部は発効

学園の演説会、機動隊入、授業再開問題などで、ことごとく対立している東京教育大の文学部と理学部が、学生処分について全く知る方針を決めている。同じキャンバスにありながら、生らまちの決定は授業再開に伴う学生の入構許可措置についても教育学部と理学部が、食い違った決定を二日行なっており、学生の不信感をさらに高めさせた。関係者の頭を総合すると、文学部の学生処分は昨年六月行なわれた学長選のさいに会場に突入し、実力で妨害しようとした行為で、その直後の七月上旬、教育学部評議会を主催して行なわれた函館を中心に、教選会からグッズを公表しなかったが、一連の事件は公表しなかったが、一連の

行動を指揮した学生八人の無期停学処分について意見が一致しているといわれる。

しかし、当の学生委員は、その後紛争が拡大したこともあり「まだ、処分の時期ではない」と検討を避けたまま三月末、任期切れで交代、調査会議、学生会などの資料は、そつくり新委員に引きついだ。ところが、新委員も紛争が現在なお続いている、教選会から検討を依頼されたのは旧学生委員である——などの理由から、現時までほどの問題にふれるることを避けていた。こうした新旧学生委員が、この問題にふれるところを避けている。こうした新旧学生委員の意見から、結局この場合は、不満に終わりそうだ。

一方「教官排除によって教選の学園、研究を妨げた」として主張する委員長の処分を決定「処分の猶豫は専門との関連において慎重にすることを決めた。特別証明書は学

部長の検印があるだけの簡單なもの

の。全学生に郵送し、特別証明書を評議会に報告した直後、学生に通知して、発効させた。さらに

正副委員長とともに教官排除を計る。ところが理学部は先月八日

實した新委員についても、同じ

理由で処分する意向であるとい

う。

つまり、新幹線の理学部と

理学部との対立が、同じ

人が簽約した者に限り通行證を発行、入構を許可しており、同じ大

学園内にあります」と学生、保護者

が、一千八百の文部省教科会で

明らかとなつた。同大学は移転賛成、反対両派が真っ二つに割れて

いるが、大学側が両派教官を公

式に区別したのは初めて。事態

を重視した文学部は、まず三十日

の評議会で大学側を追及すること

になつた。

ところ、検問員から「中止動議権、協力しない教官がどうして学園決

議は認められない」といられた。

これについて図書監修の酒井忠

夫教授は二十八日の教選会で「檢

問に参加している教官と参加して

いない教官の認印は区別してい

る。これは学長代行の指示によ

る」と答えた。

文部省は現任、大学側の機動隊

導入、ロックアウトなどに反対

し、検問員を出すことを拒否して

いるが「教官のハンコを差別する

ことは学園の自由を妨げることに

なりかねない」と、大学側の基盤

を非難している。

これに対し大学側は「検問にも

図書館使用も差別

東教大の対立エスカレート

移転反対派をしめ出し

東京教育大付属図書館が、学生入館のさいに必要な教官の認印を区別、移転賛成派教官のハンコだけを認めるという片手渡りの事実が、一千八百の文部省教科会で明らかとなつた。同大学は移転賛成、反対両派が真っ二つに割れているが、大学側が両派教官を公式に区別したのは初めて。事態を重視した文学部は、まず三十日の評議会で大学側を追及することになつた。

ところ、検問員から「中止動議権、協力しない教官がどうして学園決議は認められない」といられた。これについて図書監修の酒井忠夫教授は二十八日の教選会で「検問に参加している教官と参加していない教官の認印は区別している。これは学長代行の指示による」と答えた。

文部省は現任、大学側の機動隊導入、ロックアウトなどに反対し、検問員を出すことを拒否しているが「教官のハンコを差別するることは学園の自由を妨げることになりかねない」と、大学側の基盤を非難している。

これに対し大学側は「検問にも

ヨミウリ 朝刊

5/13

5/29 ヨミウリ 朝刊